

# ひのっ子がんばっています！



(学校課)



その他にもいくつかの音楽コンクールに参加し優秀な成績をおさめています。

3月20日（東京）～27日（大阪）にかけて行われた本選は265名の参加があり、厳正な審査の結果右記の成績をおさめました。

7月4日に入賞者披露演奏会と表彰式が東京・大塚ホールで行われました。

本番のステージでは、会場が静まり返るほどの美しいハーモンクールに参加し優秀な成績を

おさめています。

この他にもいくつかの音楽コンクールに参加し優秀な成績を

おさめています。

8月9日、秦野市総合体育馆で行われた第38回関東中学校卓球大会に、本校3年生高橋暁人が個人戦に出場しました。1回戦を勝ち進み、2回戦は惜しくも敗れましたが健闘しました。

この卓球部は、今年度は男子1年生、3年生がよくリードして

合唱部の一体感を高め、今回の受賞に結び付けました。

日野一中合唱部は顧問の永田小夜子教諭の指導のもと、部員の半数以上を占める1年生を2年生、3年生がよくリードして

合唱部の一体感を高め、今回の受賞に結び付けました。

その他の部活動（運動・文化）も、生徒は頑張って活動しています。例えば、調理部は外部指導の先生のおかげでお店に出せるようなお菓子を作っています。

また、陸上部も頑張っています。なお、剣道・水泳（部はありませんが）でもいい成績をあげています。

今年は、体育館の耐震工事も

あり、体育館で活動している部は練習会場を求め、西に東に

移動して活動しています。

吹奏楽部の80名の部員が演奏で「ふれあい祭り」に参加しました。

吹奏楽部

8月4日、練馬文化センターで行われた都の吹奏楽コンクールA組において、銀賞を受賞しました。

3年間一緒に頑張ってきた仲間、そして先生と二度目の夢だ

った大舞台、全国大会のフィールドで戦ってきます。3年間の力を全て出して、この仲間とで

くる試合を最後まで楽しみたい

と思います。応援してください

る力です。3年間の力を出し切って頑張りました。

このチームは最高です。皆で協力して、一戦ずつ勝ち抜いていきます。

このチームは最高です。皆で協力して、一戦ずつ勝ち抜いて

いきます。

&lt;p